



## Les lycéens solidaires de l'APF

### Rencontre entre des élèves du lycée Léonard de Vinci et des personnes de l'APF.

**15 octobre 2014**

Les élèves de 2 SPVL\* du lycée Léonard de Vinci ont rencontré le responsable de l'APF44 (Association des paralysés de France), Guillaume Ploteau, salarié de l'association, nous a expliqué les objectifs de l'APF : accessibilité, sensibilisation, intégration. Il nous a ensuite parlé du projet Handidon qui servira à récolter de l'argent en faveur de l'APF : nous avons vendu des tickets de tombola dans la rue, dans nos familles et dans le centre commercial de St Herblain avec des personnes valides et non valides.

**25 novembre 2014**

Savez-vous combien coûte un fauteuil roulant ? De 400 €, jusqu'à plus de 3500 €, ce qui est une somme considérable. C'est l'une des questions qui a été abordée avec Guillaume Ploteau et Jean Pierre Chambon, conseiller départemental. Ils nous ont aussi parlé des différentes formes de handicap et de la loi du 11 février 2005 : « *l'égalité des droits et des chances, la participation et la citoyenneté des personnes handicapées.* »

**25 novembre 2014**

Nous avons testé la vie en fauteuil sur un parcours d'accessibilité réalisé par la ville de Nantes avec Jean-Pierre Chambon. « *Ce fut une expérience remarquable, enrichissante. Nous ne pensions pas que ces personnes rencontraient autant de difficultés pour se déplacer.* »

Ensuite, deux intervenants en situation de

handicap, Damien et Sébastien, nous ont parlé du problème d'élocution de Damien. Puis, ils nous ont diffusé un petit sketch teinté d'humour noir sur le regard que portent les citoyens sur les personnes en situation de handicap. Pour finir nous avons goûté et dialogué, toute la classe réunie, avec les intervenants. On a dévoilé la somme provisoire des tickets vendus par la classe. L'argent récolté servira ainsi à créer de nouveaux spots publicitaires permettant de sensibiliser dans les écoles les enfants et même les adultes, afin d'améliorer la vie des personnes en situation de handicap. La classe s'est motivée sur ce projet et a récolté en tout plus de 1000 €.

■ Les élèves de 2 SPVL

\*SPVL : Service de Proximité et Vie Locale

